

Sehr geehrte/r Frau/Herr,

Sie wurden für das Wintersemester 2020/21 zum Masterstudiengang Development Studies zugelassen. Nachfolgend erhalten Sie weitere Informationen zur Einschreibung:

Bitte nehmen Sie den Studienplatz in CAMPUSonline an. Sie können dem Self-Service anschließend entnehmen, welche Unterlagen zur Immatrikulation in den Studiengang einzusenden sind. **Fügen Sie den Unterlagen bitte einen Ausdruck dieser E-Mail bei.**

Bitte beachten Sie, dass Sie per Email zusätzlich ein Begleitschreiben zu dieser Zulassung erhalten. Der Inhalt des Begleitschreibens ist Teil dieser Zulassung. **Bitte reichen Sie das Begleitschreiben zur Einschreibung mit ein.**

**Bitte beachten Sie folgenden Hinweis zu den Auflagen, die im Begleitschreiben genannt werden:**

Zur Erfüllung dieser Auflagen haben Sie zwei Semester Zeit. Ihre Rückmeldung für das Wintersemester 2021/22 ist daher nur möglich, wenn der Studierendenkanzlei ein Nachweis des für Sie zuständigen Prüfungsamtes vorlegt wird, der bestätigt, dass Sie die Auflagen erbracht haben.

**Bitte beachten Sie folgenden Hinweis zum Abschlusszeugnis:**

Sollte Ihnen das Zeugnis des vorherigen Studiums (Bachelor- bzw. Diplomzeugnis) noch nicht vorliegen, werden Sie unter dem Vorbehalt immatrikuliert, dass Sie das Abschlusszeugnis mit mind. der Note 2,5 (gut) oder besser bis zum Ende des zweiten Semesters nachreichen. In diesem Fall ist eine Rückmeldung für das Wintersemester 2021/22 nur nach Vorlage des Abschlusszeugnisses (bei Vorstudium außerhalb der Universität Bayreuth: beglaubigte Kopie; bei Vorstudium an der Universität Bayreuth: unbeglaubigte Kopie) in der Studierendenkanzlei möglich. Wenn Sie Ihr Zeugnis schon vorliegen haben reichen Sie dieses bitte zur Einschreibung mit ein (bei Vorstudium außerhalb der Universität Bayreuth: beglaubigte Kopie; bei Vorstudium an der Universität Bayreuth: unbeglaubigte Kopie).

Ihre Antragsnummer lautet: ....

Ihren Nachweis über Ihre Deutsch-Sprachkenntnisse im Niveau A1 können Sie, sofern Sie diese nachweisen müssen, innerhalb der ersten beiden Semester nachreichen. Ob Sie diese nachweisen müssen, können Sie in CAMPUSonline im Self-Service einsehen.

**Bitte beachten Sie auch den Passus bzgl. des Industriepraktikums im Begleitschreiben.**

Mit freundlichen Grüßen  
I.A.

Ihre MitarbeiterInnen des Masterbüros

Ref. I/3



**UNIVERSITÄT  
BAYREUTH**

E-Mail.: [masterbuero@uni-bayreuth.de](mailto:masterbuero@uni-bayreuth.de)

Translation:

You were granted admission to the master's programme Development Studies in Winter term 2020/21. Below you will find additional information regarding enrolment.

Please accept your study place using the CAMPUSonline platform. Afterwards, the "self-service" section will display the documents you need to submit to enrol in the degree programme. **Please include a print-out of this e-mail together with the documents.**

You will receive an accompanying letter by e-mail in addition to this admission notice. The content of the accompanying letter is a component of this admission notice. **Please also submit the accompanying letter when enrolling.**

**Please take note of the following conditions given in the accompanying letter:**

You have two semesters to fulfil these requirements. For this reason, it will only be possible for you to renew enrolment for winter term 2021/22 if you provide the Student Administration Office (*Studierendenkanzlei*) with evidence from the relevant Examinations Office (*Prüfungsamt*) confirming that you have fulfilled the requirements.

**Please note the following with regard to degree certificates:**

If the certificate from your previous degree programme (bachelor or Diploma) is not yet available, you will be enrolled on the condition that you must submit the degree certificate by the end of your second semester of study with a grade of 2,5 (good) or better. In this case, you will only be able to renew your enrolment for winter Semester 2021/22 once you submit your degree certificate (if it is not from the University of Bayreuth, submit a certified copy; if it is from the University of Bayreuth, a normal copy will suffice) to the Student Administration Office (*Studierendenkanzlei*). If your degree certificate is already available, please submit it for enrolment (if it is not from the University of Bayreuth, submit a certified copy; if it is from the University of Bayreuth, a normal copy will suffice).

Your application number is....

If you have to submit evidence of proficiency in the German language at the level of A1, you can do so within the first two semesters of study. You can see whether or not you need to submit evidence of German language proficiency by visiting the "self-service" section once you log in to CAMPUSonline.